
t 0C в 4.00 t 0C в 16.00 Атм. давление Осадки
12/12 -12 -11 771
13/12 -11 -9 775
14/12 -14 -11 775
15/12 -15 -12 776
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против коррупции

новости, события, факты

Прогноз синоптиков

• Пройдёт несколько лет, и заводоуковский микрорайон Южный будет не узнать. Это пока здесь гуляет 
ветер и метёт позёмка, но жизнь всё равно бьёт ключом. Когда-то так начинался микрорайон Новый.

12 декабря – день конституции
строительство

Жители города около двух лет 
тому назад обращались в газе-
ту по поводу неудачно стоящего 
магазина. Прежний его владелец 
умер, а разрешение на размеще-
ние торговой точки ему давала 
Свердловская железная дорога 
– собственник земли.

Как пояснил Игорь Денисов, 
первый заместитель главы го-

родского округа, необходимые 
согласования с собственниками 
и юридические процедуры завер-
шены, выработано общее реше-
ние. Здание магазина «Астория» 
разберут, и первоначальная ар-
хитектурная планировка привок-
зальной площади города будет 
восстановлена.

Александр ПОНОмАрёв

Пришли к консенсусу
Магазин «Астория», расположенный рядом с железнодо-
рожным вокзалом, в следующем году будет снесён.

Во время июньской бури с до-
ма снесло несколько листов ши-
фера, и горожанин Владимир Хо-
рошев переживает, что попадаю-
щие внутрь осадки могут приве-
сти к разрушению стены.

Игорь Денисов, первый заме-
ститель главы городского окру-
га, заверил, что об этой пробле-
ме муниципальная власть знает. 
Смета на ремонт крыши и обнов-

лённая кровля должны появиться 
уже в следующем году. Более то-
го, власть не отказывается от же-
лания отремонтировать здание и 
разместить в нём музей.

У второго дома, справа от вок-
зала, появился собственник, ко-
торый после реконструкции ду-
мает разместить в нём предпри-
ятие общественного питания.

Александр ПОНОмАрёв

Казармам больше ста лет
Бывший жилой дом железнодорожников, расположенный 
слева от здания вокзала, ушёл в зиму с неотремонтирован-
ной крышей.

УвАжАемые жители тЮмеНсКОй ОблАсти!
Поздравляю вас с Днём Конституции Российской Федерации!
Для каждого гражданина России этот праздник особо значим. Он симво-

лизирует приоритет демократических ценностей и свобод в нашей стране. 
Нерушимость положений Главного Закона служит прочным фундаментом 
для стабильности государства и общества, уверенного движения вперёд. 

Тюменский регион как неотъемлемая часть Российской Федерации  се-
годня развивается динамично. Несмотря на все сложности, растут экономи-
ческие показатели, совершенствуется социальная отрасль – в этом заслуга 
каждого жителя области. Радует, что мы сохраняем и укрепляем  мир и со-
гласие в нашем многонациональном регионе, бережём исторические тради-
ции и духовные ценности предков. Вместе мы создали условия для реали-
зации потенциала молодого поколения в самых разных сферах – производ-
стве, науке, искусстве, спорте. Значит,  можем уверенно смотреть в будущее. 

Уважение к Главному Закону нашей страны, вера в Отечество помогают 
нам успешно воплощать в жизнь самые смелые и сложные проекты, с че-
стью преодолевая  трудности и испытания, достигать отличных результатов.

Желаю вам крепкого здоровья, счастья, мира и новых достижений на бла-
го нашей Родины!

владимир ЯКУШев, 
губернатор области                                               

УвАжАемые зАвОдОУКОвЦы!
Примите поздравления с Днём Конституции Российской Федерации!
Чтить Основной Закон, как и государственные символы своей страны, зна-

чит быть патриотом. Патриотизм, гражданская ответственность начинают-
ся с малого: с заботы о родных и близких, земляках, своей малой родине. 
Очень важно воспитывать это понимание в подрастающем поколении. Тогда 
мы сможем быть уверенными в завтрашнем дне, реализовывать новые сме-
лые проекты, развивать и совершенствовать все отрасли хозяйства, сможем 
жить в сильном правовом государстве с развитым гражданским обществом. 

Желаю вам успехов в деятельности на благо родной территории. Здоро-
вья, счастья и всего самого доброго! 

Александр АНОХиН, 
глава городского округа                                        

УвАжАемые жители гОрОдсКОгО ОКрУгА!
От имени депутатов думы городского округа поздравляю вас с Днём Кон-

ституции Российской Федерации!
Конституция является гарантом прав и свобод граждан, олицетворением 

развитой государственности и гражданственности, залогом порядка и ста-
бильности в обществе.

Выполняя гражданский долг по соблюдению положений Главного Закона 
нашей страны, мы сможем достигнуть поступательных успехов в созидатель-
ной деятельности на благо развития городского округа, области и России.

Примите пожелания крепкого здоровья, мира и благополучия!
Николай ПлОсКОв, 

председатель думы городского округа

В этом году межрайонная прокуратура вы
явила 85 коррупционных нарушений и внес-
ла более 20 представлений об устранении 
нарушений закона. 

Как отметил прокурор Сергей Малышев, нын-
че сотрудники надзорного органа уделили особое 
внимание декларациям о доходах и расходах чи-
новников. Выяснили, что неполные и недостовер-
ные сведения об имуществе и банковских счетах 
предоставили работники отдела МВД «Заводо
уковский». Временно исполняющему обязанности 
начальника отдела Юрию Плесовских было внесе-
но представление об устранении нарушений зако-

на, а к дисциплинарной ответственности привлек-
ли семь должностных лиц.

Аналогичные нарушения допустили и депутаты 
думы городского округа. Её председателю Николаю 
Плоскову также внесено представление. 

По результатам прокурорской проверки след-
ственный комитет возбудил уголовное дело по 
факту мошенничества в особо крупном размере в 
отношении главного бухгалтера Заводоуковского 
ЖКХ. Приговор суда – два года лишения свободы. 

В декабре сотрудники прокуратуры проверят на 
предмет коррупционных нарушений администра-
цию городского округа. 

Ольга мЯсНиКОвА

С декларациями непорядок…

Подготовка инженерной инфраструктуры в 
городском микрорайоне Южном не оста-
навливается даже зимой.

Заводоуковский «Титанпрофиль» к декабрю 
завершил здесь работы по строительству 384 
метров дороги в щебёночном исполнении. А Тю-
менское областное дорожноэксплуатационное 
предприятие (ТОДЭП) выиграло тендер на стро-
ительство в Южном микрорайоне ещё 2,4 кило-
метра пути, и сейчас наши дорожники приступили 
к формированию земельного полотна. На первом 
этапе инженерной подготовки они проложат доро-
ги в щебёночном исполнении, позднее их покро-
ют асфальтобетоном. Всего же в западной части 
микрорайона (с правой стороны автодороги За-
водоуковск–Упорово) необходимо построить око-
ло 13,5 километра дорог.

Завершается работа над проектом восточ-
ной части Южного микрорайона. Здесь инжене-
рыпроектировщики, инвесторы и муниципаль-
ная власть увязывают в единое целое прокладку 
электросетей, газовых коммуникаций и дорожно-
го строительства. Необходимо устранить межве-
домственные нестыковки, которые всегда возни-
кают при начале любого строительства. Главный 
критерий совместных усилий – чтобы было удоб-
но и комфортно будущим застройщикам Южно-
го. При этом нельзя нарушать различные ведом-
ственные требования и всевозможные правила 
– от них зависит безопасность людей. 

ПАО «СУЭНКО» и ООО «Газпром межрегион-
газ Север» в строительство нового микрорайона 

инвестируют собственные средства, что в конеч-
ном итоге значительно сокращает время ввода 
объектов в работу. Намеченные графики выпол-
нения монтажных работ соблюдаются.

– Застройщиков, в частности многодетных семей 
с Ямала, интересуют в первую очередь вопросы 
уже созданной инфраструктуры: а будет ли школа 
и детский сад, ходит ли общественный транспорт и 
как далеко идти пешком до ближайшей автобусной 
остановки, – рассказывает Игорь Денисов, первый 
заместитель главы городского округа. – Объясняем, 
что все эти вопросы учтены, учреждения образова-
ния будут построены, общественный транспорт в су-
ществующей застройке уже ходит. Новые маршру-
ты и остановки в недалёком будущем тоже появят-
ся здесь. Сегодня самый дальний переход от дома 
застройщиков с Ямала до автобусной остановки на 
улице Ленинградской составляет не более 500 ме-
тров. От остальных домов путь пока дальше.

К началу декабря администрация округа пре-
доставила застройщикам 630 земельных участ-
ков. Многодетные семьи активно оформляют до-
кументы на землю, получают градостроительные 
планы (их уже выдано 254) и разрешения на стро-
ительство (около 200).

Не дожидаясь окончания строительства ин-
фраструктурных объектов, некоторые застрой-
щики начали строить дома. У восьми будущих 
жителей Южного уже возведены, как минимум, 
фундамент и стены, а некоторые к зиме смонти-
ровали и крыши.

Александр ПОНОмАрёв
Фото автора

Продолжение следует
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• Алёна Капитанова трудится уборщицей в детской 
спортивно-юношеской школе по программе общественных работ.  

в будущем горожанка надеется здесь остаться работать постоянно.

новости областина рынке труда

«Всё, что сделано сегодня – хо-
роший фундамент для дня за-
втрашнего», – эту фразу не раз 
повторяли главы сельских ад-
министраций на традиционных 
встречах с населением. 

Нынче в Гилёво и Дроновой жи-
тели собрались не в своих Домах 
культуры, как прежде, а в клубе 
деревни Пономарёвой и сельской 
школе соответственно. А всё пото-
му, что очаги культуры в этих насе-
лённых пунктах сейчас на ремон-
те. В деревне Дроновой обновле-
ния ДК ждали полтора десятка лет, 
а в Гилёво и того больше. Капиталь-
ный ремонт стал возможен благо-
даря партийному проекту «Единой 
России» «Местный Дом культуры». 

А вот в Сосновке учреждение 
культуры уже давнымдавно в ава-
рийном состоянии. Об этом жители 
села говорят на встречах с главой 
территории из года в год. В празд-
ники сосновцы собираются в фойе 
ДК. Здесь же репетируют детская 
и взрослая вокальные группы «Ро-
синка» и «Селяночки», проходят 

кружковые занятия. Глава сельской 
администрации Надежда Забоева 
разводит руками – реконструкции 
не предвидится… 

В Тумашово ремонт потребовал-
ся школьному спортзалу. Помог де-
путат областной думы Владимир 
Ковин, выделивший учреждению 
образования почти полмиллиона 
рублей. Летом здесь заменили ок-
на, пол, покрасили стены, и уже в 
сентябре ребятишки занимались в 
обновлённом спортзале. 

В Новой Заимке капитально от-
ремонтировали памятник земля-
кам, павшим в годы Великой Оте
чественной войны. На это ушло сто 
тысяч рублей. Фасад мемориала 
«одели» в мрамор. На плитах бо-
лее 200 фамилий тех, кто не вер-
нулся с фронта…

А в Гилёво скоро появится мемо-
риальный камень в честь земляка
нефтяника Семёна Урусова. Сей-
час жители села собирают день-
ги на памятный знак. Администра-
ция округа пообещала на каждый 
рубль добавить три.

В этом году на вышеперечислен-

ных сельских территориях активно 
ремонтировали и дороги. В Дро-
новой работники ДРСУ защебени-
ли улицу, ведущую к подстанции, и 
улицу Лесную, где началось инди-
видуальное жилищное строитель-
ство. Щебёночное покрытие появи-
лось в деревне Щучье Тумашовской 
администрации на улицах Школь-
ной, Приозёрной и Камчатской, а 
в Тумашово – на улицах Озёрной, 
части Дорожной и примыкающем 
к ней переулке. В Кошелевой Со-
сновской администрации щебнем 
покрыли насыпной мост на улице 
Советской. В Новой Заимке пла-
нировали защебенить пять улиц, 
но члены ТОСа и неравнодушные 
жители решили направить деньги 
(а это три миллиона рублей) на ре-
монт главной улицы Ленина, кото-
рую размыло весной в половодье. 

В сёлах продолжаются работы по 
уличному освещению. Так, в Щучье 
в этом году заменили 15 светильни-
ков с лампами накаливания на све-
тодиодные, в Тумашово – десять. В 
населённые пункты этой сельской 
территории потребуется ещё поряд-

ка 50 фонарей. Светлее стало в де-
ревнях Новозаимской (здесь на пя-
ти улицах загорелись десять дуго-
вых ртутных ламп) и в Пономарё-
вой, где установили три новых энер-
госберегающих светильника и за-
менили лампы в девяти фонарях… 

Сельские главы отметили, что 
работа по благоустройству в этом 
году проведена немалая, но мно-
гое ещё предстоит выполнить. Ру-
ководители территорий уже сегод-
ня совместно с жителями решают, 
что нужно сделать, чтобы жить в 
деревнях и сёлах стало лучше. К 
примеру, в Новой Заимке хотят бу-
дущим летом разбить больше цвет-
ников, чем прежде, огородить дет-
ские площадки на улицах Новой и 
Пушкина, а в Гилёво соорудить на 
игровой площадке большую песоч-
ницу. В Дроновой и Тумашово на-
мерены установить на имеющиеся 
скважины систему водоочистки, и 
проблемы с чистой водой не будет. 
А в Сосновке должны перевести 
фельдшерскоакушерский пункт в 
современное модульное здание. 

Ольга мЯсНиКОвА

главы отчитываются

Приоритеты определяем вместе

Колмаковский парк в Заводо-
уковске, заложенный в конце 
XIX века, в следующем году 
отметит юбилей: 22 августа 
2018 года исполнится 50 лет, 
как он получил статус памят-
ника природы регионально-
го значения.

До сего дня сохранились сосно-
вые, еловые, липовые и ясеневые 
аллеи, заложенные работниками 
купцапромышленника Кирьяка 
Колмакова. Тополя, берёзки, че-
рёмуха появились, скорее всего, 
позднее. Рукотворному насажде-
нию, которое с самого его основа-
ния стало любимым местом народ-
ных гуляний, нужны были особое 
внимание, охрана и уход. Особен-
но проблема сохранности заложен-
ного парка обострилась, когда де-
ревья достигли возраста спелости, 
часть их стала отмирать и падать.

«Гибнет парк». Под таким заго-
ловком в районной газете «Совет-
ское Зауралье» (тогда она так на-

зывалась) 7 апреля 1967 года бы-
ла опубликована статья Антонины 
Левадной о судьбе Колмаковского 
парка. Автор писала, что заботу о 
парке одно время облисполком воз-
лагал на завод «Тюменьсельмаш». 
Но разовых весенних субботников 
по очистке территории от бытово-
го мусора было недостаточно. Тре-
бовалась постоянная забота о пар-
ке, специальные знания о природе, 
да и финансы тоже были нужны.

Комплексный памятник при-
роды регионального значения 
«Колмаковский парк» был соз-
дан решением исполнительного 
комитета Тюменского областно-
го Совета депутатов трудящихся 
22 августа 1968 года. В настоя-
щее время эта территория име-
ет действующий охранный ста-
тус. А это значит, что на терри-
тории парка нельзя рубить дере-
вья, косить траву, пасти живот-
ных и ещё целый ряд «нельзя».

Третий десяток лет департамент 
недропользования и экологии Тю-

менской области осуществляет его 
охрану. Ольга Петрова, начальник 
управления экологии департамен-
та, пояснила, что на бесснежный 
период департамент заключает кон-
тракт на ежедневную очистку па-
мятника природы от мусора. Так-
же парк находится на круглогодич-
ной охране, и подрядчики осущест-
вляют его ежедневное патрулирова-
ние. Это позволяет предупреждать 
лесной пожар, который может пол-
ностью уничтожить лес, и сохраня-
ет его от незаконных рубок и дру-
гих нарушений.

После бури в июне этого года 
появилась необходимость убрать  
ветровальную и буреломную дре-
весину. Департамент провёл торги, 
а их победитель очистил охраняе-
мую территорию. Кроме того, парк 
обследовали лесопатологи, кото-
рые должны дать оценку состоя-
нию рукотворного памятника при-
роды, и, если понадобится, дать 
рекомендации и наметить необхо-
димые санитарные мероприятия.

Безусловно, стареют и умира-
ют деревья в Колмаковском парке, 
всё сложнее оставшимся противо-
стоять ураганным ветрам, бороть-
ся с вредителями, болезнями. Ско-
рее всего, парку нужны и восста-
новительные мероприятия, своео-
бразный ремонт, чтобы в образовав-
шихся «окнах», появившихся после 
уборки погибших сосен и елей, не 
занимала место под солнцем стре-
мительно разрастающаяся малина.

Специалисты департамента не-
дропользования и экологии обла-
сти хотели бы услышать предло-
жения и пожелания заводоуковцев 
по дальнейшей судьбе памятника 
природы. Высказывания жителей 
могут быть учтены и взяты за осно-
ву при формировании плана работ 
в следующий, юбилейный, год су-
ществования Колмаковского парка. 

Многое изменилось за 50 по-
следних лет. Но Колмаковский 
парк не погиб, он – жив. Ему на-
до только чуть помочь...

Александр ПОНОмАрёв

памятник природы

Что имеем… сохраним?

В Заводоуковском центре за-
нятости населения безработ-
ным жителям округа всегда го-

товы помочь, например, пред-
ложить общественные работы. 
Об этой программе подробней 

Было бы желание
Найти постоянную работу сейчас непросто. Ктото месяца-
ми просматривает объявления в поисках нужной вакансии, 
другие стараются устроиться хотя бы на время.

прошу рассказать ведущего ин-
спектора центра Елену Петрову:

– Сегодня это один из эффек-
тивных способов помощи неза-
нятым заводоуковцам. Конечно, 
это всего лишь неквалифициро-
ванный труд по срочному трудо-
вому договору в течение меся-
ца. Однако это ещё и возмож-
ность получить не только посо-
бие по безработице, но и зара-
ботную плату. 

Многим предприятиям и органи-
зациям в округе требуются уборщи-
ки, озеленители, подсобные рабо-
чие и другие неквалифицирован-
ные специалисты. Так, нынче бы-
ло создано 168 временных рабо-
чих мест, благодаря чему безработ-
ные заводоуковцы смогли несколь-
ко поправить семейный бюджет. 

Помимо этого участие в програм-
ме даёт ещё несколько плюсов. Во
первых, это легальный способ за-
работка, вовторых, временная за-
нятость идёт в зачёт трудового ста-
жа и, втретьих, это ещё и возмож-
ность проявить себя и закрепиться 
на предприятии. Такие случаи не-
редки. Так, этим летом горожанка 
Татьяна Захарова устроилась на 
общественные работы в ЗАО «Ав-
томобилист». Спустя месяц за тру-
долюбие её взяли уже на постоян-
ную работу кондуктором.

– елена валерьевна, кто мо-
жет претендовать на обще-
ственные работы?

– Незанятые жители округа, со-
стоящие на учёте в центре заня-
тости населения свыше шести ме-
сяцев и получающие пособие по 
безработице. Причём возраст, пол 
и образование значения не имеют.

– Это мы говорили о ситуа-
ции в городе, а как обстоят де-
ла с организацией обществен-
ных работ на селе?

– В этом году мы трудоустроили 
24 сельских жителя. Десяток чело-
век трудились подсобными рабочи-
ми в зернохранилищах маслоза-
вода в Новой Заимке. Ещё семе-
ро в Новозаимской средней шко-
ле уборщицами и гардеробщица-
ми, остальные – на благоустрой-
стве территорий сельских клубов.

Программа продолжает работу 
и сегодня. Заводоуковский центр 
занятости приглашает работода-
телей к сотрудничеству по орга-
низации общественных работ. Бо-
лее подробную информацию о 
программе можно узнать по теле-
фону 23785 либо в центре заня-
тости населения по адресу: г. За-
водоуковск, улица Сибирская, 2а.

беседовал 
Андрей КОрОстелёв

Фото автора

губернатор владимир Яку-
шев огласил результаты рей-
тинга эффективности деятель-
ности органов местного само-
управления за 2016 год. 

Лидером стал Ялуторовский 
район. В пятёрку лучших также 
вошли Армизонский, Викулов-
ский, Уватский и Голышманов-
ский районы. Аутсайдерами ста-
ли Тобольск и Бердюжский район.

Лучшие десять муниципали-
тетов получат гранты от десяти 
до одного миллиона рублей со-
ответственно.

Рейтинг составлен по новой 
методике, которая учитывает эко-
номические показатели, а также 
мнение предпринимательского 
сообщества, которое составляет 
50% общей суммы показателей. 
Учитывались также количество 
и динамика создаваемых рабо-
чих мест, число реализуемых и 
сопровождаемых инвестицион-
ных проектов, количество субъ-
ектов малого предприниматель-
ства, доходы бюджета муници-
палитета от поступления мест-
ных налогов.

Компания  «тюменьэнерго» 
открыла в тюмени быстрые 
зарядные станции для элек-
тромобилей.

Теперь тюменские владель-
цы экономичных и экологич-
ных электрокаров могут заря-
жать свои машины на парковке 
у ТРЦ «Гудвин», «Галереи «Во-
яж» и «Панамы».

Новая зарядная станция – оте
чественная разработка, выпол-
ненная по программе импорто-
замещения государственным Ря-
занским приборным заводом, и 
является продуктом первой про-
мышленной серии такого обору-
дования в России. Она полно-
стью заряжает электромобиль 
всего за 30 минут – это минимум 
в 10 раз быстрее, чем на станци-
ях прежнего поколения иностран-
ного производства, имеющихся в 
нескольких городах России.

Присутствовавший на откры-
тии станции главный федераль-
ный инспектор Андрей Руцинский 
отметил, что развитие зарядной 
инфраструктуры для электромо-
билей в Тюмени –  проект смелый 
и достоин уважения, особенно в 
Год экологии. Перевод транспор-
та на электрический мотор – это 
не только желание развиваться 
согласно времени, но и понима-
ние экологической и социальной 
ответственности.

до 40 тысяч рублей заплатит 
тот, кто решит украсить свой 
дом незаконно срубленной но-
вогодней елью. 

Стартовала ежегодная опера-
ция «Ёлочка». Сотрудники лес-
ничеств совместно с представи-
телями правоохранительных ор-
ганов проводят рейды. Их глав-
ная цель – выявить «чёрных ле-
сорубов». Для поиска браконье-
ров используют данные видео-
мониторинга, снимки фотолову-
шек, в арсенале ведомства есть 
и квадрокоптеры. 

Штраф за незаконную рубку ёл-
ки для юридических лиц до 300 
тысяч рублей, также предусмо-
трена уголовная ответственность. 

заработала бесплатная те-
лефонная линия с дедом мо-
розом. 

В этом году главному персона-
жу Нового года  можно не только 
написать письмо или встретить-
ся с ним на утреннике, но и по-
говорить по телефону. 

Суть работы проста – зво-
нящий попадает на автоответ-
чик, где записаны определён-
ные фразы, а между ними сде-
ланы паузы, чтобы можно было 
вставить ответ. Паузы достаточ-
но длинные, что позволяет гово-
рить с Дедом Морозом даже ма-
леньким детям.

Телефон в Тюмени +7 (3452) 
658098.

По материалам сми
тюменской области


